DL 15/07/204



GENS D'IC

Brigitte et Patrick Leblanc

SAINT-MARTIN-DE-

VAULSERRE. Brigitte et Patrick Leblanc sont bien connus à St Albinde Vaulserre pour y habiter, mais aussi grâce à leur implication dans des associations ou œuvres caritatives. « Brigitte a été nommée secrétaire adjointe et administratrice d'AHI », confiait Christian Delagrange, président d'Assistance humanitaire internationale depuis 5 ans. Et, parmi les 3 postes d'actifs régionaux créés, le conseil d'administration a nommé officiellement Patrick Leblanc coordinateur Rhône-Alpes. Il faut dire que Christian Delagrange, célèbre chanteur à succès des années 70, continue à travailler un peu partout dans le monde, tant sous les projecteurs des scènes de spectacles que sous la tente auprès des populations défavorisées. C'est sur ces terres arides que l'artiste cultive le bénévolat, avec toute une

C'est sur ces terres arides que l'artiste cultive le bénévolat, avec toute une équipe de passionnés. « Tout va bien, sauf trop de boulot pour AHI, mais ce côté maso est essentiel à ma vie! », nous confiait-il, avant d'embrayer sur les difficultés pour franchir certains obstacles, ou de naviguer sur des fleuves pas très tranquilles. L'association frôle actuellement le cap des 300

海

adhérents. Une dizaine de missions ont été effectuées l'an dernier. Parmi celles-ci, des interventions en France pour apporter soutien matériel et financier à des populations en difficulté ou lors de survenance de catastrophes naturelles (inondations de Vendée, maison de retraite à Saint-Rémy, aide à une association d'un quartier défavorisé de Nancy...). Au Sénégal, la construction d'une école de brousse, une coopérative agricole à Abéné, et la mise à niveau d'un laboratoire d'analyses médicales à Kafountine. En Indonésie, l'octroi de bourses d'études à de jeunes méritants. Au Bénin, suite aux inondations, AHI a financé l'achat de nourriture et des médicaments. Parmi les projets, une participation à la reconstruction de l'orphelinat Notre Dame de la Nativité à Haïti, un programme de lutte contre la tuberculose et la création de classes au Bénin, le financement d'un centre de dialyse à Chefchaouen, au Maroc. Puis, l'aide à une structure hospitalière accueillant des enfants en fin de vie en Tunisie, aide à des dispensaires et des écoles dans le centre du Togo, aide à la restructuration d'un orphelinat au Comores.